

Gemütliche Senioren-Fasnacht in Inwil

Lüpfige Musik und träge Witze

Fünzig Seniorinnen und Senioren trafen sich eine Woche vor dem Schmutzigen Donnerstag im fasnächtlich dekorierten Zentrum Möösi.

Für die tadellose Organisation sorgte das initiativ Seniorienteam der Frauen- und Müttergemeinschaft von Inwil. Das feine Mittagessen mundete allen, wobei natürlich ein Gläschen Rebensaft nicht fehlen durfte. Die spielfreudige Musikgruppe forderte zum Tanzen auf und erzählte zwischendurch Witze, sodass die Senioren ihre Alltagsorgen an diesem fröhlichen Nachmittag vergessen konnten. In verschiedenen Kostümen nahm

Claire Brunner rüstige Senioren an den Arm und so gleich bildete sich eine lange Schlange, welche im Kreise tanzte oder zu einer Polonaise ansetzte. Das Dessert (Glace mit Nidle) und knusprige Fasnachts-Chüechli sowie ein kräftiger Kaffee animierten die bunte Schar, noch lange zu plaudern, das Tanzbein zu schwingen und von Herzen zu lachen. Von den bestens gelaunten Seniorinnen und Senioren hörte man beim Abschied grosses Lob und Dankbarkeit dem uneigennütigen Frauenteam gegenüber.



Pfarrreileiter Roland Bucher kann nicht nur predigen, auch tanzen.

Bild pd

Aus den Parteien

GLP Rontal

Grünliberale gründen Regionalpartei

Am 19. Februar, ist in Ebikon die Regionalpartei GLP Rontal der Grünliberalen gegründet worden. Mit der Regionalpartei will sich die GLP lokal besser verankern und im Hinblick auf die Kantonsratswahlen 2011 optimal positionieren.

Die GLP Rontal umfasst die Gemeinden Buchrain, Dierikon, Ebikon, Gisikon, Honau, Inwil und Root. Die Gründung einer eigenen Regionalpartei hat zum Ziel, die Partei lokal besser zu verankern. Damit können grünliberale Anliegen bei der wirtschaftlichen, gesellschaftlichen und kulturellen Weiterentwicklung der Boomregion Rontal besser eingebracht werden. Gerade das Rontal steht vor grossen Herausforderungen in diesen Bereichen und muss um einen gesunden Ausgleich zwischen Ökologie und Ökonomie besorgt sein. Die Vertreter der Regionalpartei wollen zudem aktiv die Politik ihrer Wohngemeinden mitgestalten. Die GLP des Kantons Luzern hat sich das Ziel gesetzt, mindestens fünf Sitze zu gewinnen und damit Fraktionsstärke zu erlangen. Der Wahlkreis Luzern-Land soll mit zwei Sitzen dazu beitragen. Die Gründungsversammlung hat den Rechtsanwalt und Kommunikationsberater Sandor Horvath (Ebikon) als Präsidenten in den Vorstand gewählt. Sandor Horvath ist auch Spitzenkandidat für die Kantonsratswahlen. Silvio Graf (Ebikon), Student der Wirtschaftswissenschaften und Schachsportler und ebenfalls Kandidat für die Kantonsratswahlen, wurde als Vizepräsident in den Vorstand gewählt. Fabio Amrein (Ebikon), Student der Holzbau-technik, übernimmt im Vorstand das Ressort Marketing und Werner Künzli (Ebikon), Steuerexperte, amtiert im Vorstand als Kassier.



Der Gründungsvorstand der GLP Rontal (v.l.): Sandor Horvath, Werner Künzli, Silvio Graf, Fabio Amrein.

GV des STV Perlen

10 neue Mitglieder



Fünf anwesende Neumitglieder wurden mit einer Rose willkommen geheissen.

Bild pd

pd./lg. Am 28. Januar trafen sich über 60 Turnerinnen und Turner im Gasthaus «Die Perle» zur jährlichen GV. Präsident Markus Keller führte mit Präzision durch die Traktanden. Besondere Aufmerksamkeit erfuhren dabei die Jahresberichte der drei Abteilungen «aktiv ond gsond» mit Ursi Frei und Urs Zimmermann, «Spiel ond Spass» mit Peter Isenschmid und «fit ond zwäg» mit Evelyne Egli.

Ein besonderes Highlight war die Aufnahme von zehn neuen Mitgliedern. Im Vorstand wurde Fabi-

an Stirnimann von Otto Müller als Aktuar abgelöst. Als aktive Teilnehmerin an der Gymnaestrada, des grössten Weltturnfestes, welches vom 10. bis 16. Juli 2011 in Lausanne ausgetragen wird, warb Helene Stettler für Zuschauer. Insgesamt seien 55 Länder vertreten, und die grösste Sektion stellt nach wie vor die Schweiz mit über 3000 Aktiven.

Mit dem nahtlosen Übergang von der GV zum leckeren Nachtessen aus der Küche des Restaurants «Die Perle» fand die GV 2011 ihren gemütlichen Abschluss.